
 

かげっこファームで大根抜きを行いました！今年の大根は太くて短いもの

が多いと結城さんが話してくれ、大根を回しながら折らないよう慎重に抜

きました。「とれたー！！」と誇らしげに大根を見せてくれましたよ♪ 

お土産の大根もあります！お家でどんな料理に変身するのかな？？ 


